

Вестник РОССИЙСКОЙ НАЦИИ



2012. № 2-3
(22-23)

СОДЕРЖАНИЕ

ВЛАДИМИР ПУТИН

<i>Владимир Путин.</i> Россия и меняющийся мир	13
<i>Владимир Путин.</i> Быть сильными: гарантии национальной безопасности для России	24
<i>Владимир Путин.</i> Строительство справедливости. Социальная политика для России	35
<i>Владимир Путин.</i> Демократия и качество государства	44
<i>Владимир Путин.</i> О наших экономических задачах	51
<i>Владимир Путин.</i> Россия: национальный вопрос	59
<i>Владимир Путин.</i> Россия сосредотачивается – вызовы, на которые мы должны ответить	66

РОССИЙСКАЯ НАЦИЯ:
СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ И СОВРЕМЕННОСТЬ

- Валерий Тишков.* Национализм и выборные кампании 72
- Александр Ципко.* «Россия для русских» – игра со смертью 91
- Марианна Фадеичева.* Новые идеологемы этнонациональной политики: концептуальная реконструкция 112

ВОПРОСЫ ЭТНОКУЛЬТУРНОГО МНОГООБРАЗИЯ
ГРАЖДАНСКОЙ НАЦИИ

- Юрий Шабаяев, Александр Садохин.* Этнополитические трансформации в региональной практике современной России 122
- Ольга Подлесных.* Языковые права или обязанности государства? (языковые ситуации в республиках Поволжья и международные обязательства России) 140

НАЦИОНАЛЬНЫЕ СИМВОЛЫ
И НАЦИОНАЛЬНОЕ САМОСОЗНАНИЕ

- Раиса Бараш.* Ирредентизм как категория дискурса и политической практики 151
- Дмитрий Зарипов.* Политическое содержание концепции «здорового общества» Э. Фромма 172

НАЦИОНАЛЬНАЯ
ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ПОЛИТИКА

- Егор Кочетков.* Бюджетный федерализм в современной России: становление и эволюция 187

Дмитрий Селиванов. Типологизация проблемных регионов: российский опыт 198

ВОПРОСЫ РЕГИОНАЛЬНОГО РАЗВИТИЯ

Екатерина Мотрич, Светлана Найден. Перспективы развития Дальнего Востока и Забайкалья: социально-демографические ограничения и возможности 208

Иван Федякин. Политика развития мегаполисов в современной России: проблемы и перспективы 232

Игорь Шаранов. Роль и место федеральных целевых программ регионального развития в системе региональной политики Российской Федерации 245

НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ

Олег Карпович. Сущность и содержание современных концепций управления международными конфликтами в миротворческих операциях США и ЕС 261

НАЦИОНАЛЬНЫЙ СУВЕРЕНИТЕТ И МЕЖДУНАРОДНОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО

Ефим Пивовар. Интернационализация российского гуманитарного образования как фактор укрепления позиций России на постсоветском пространстве 267

Галина Бурова. Домиграционная подготовка как инструмент повышения качества работников-мигрантов на российском рынке труда 277

ТРИБУНА МОЛОДЫХ УЧЕНЫХ

Мария Зеленкова. О проблемах молодежной политики в Российской Федерации 286

Алексей Ананьев. Государственная молодежная политика: опыт зарубежных стран 297

СОДЕРЖАНИЕ

Сведения об авторах	310
Требования и условия для публикации статей и других материалов	312
Состав Редакционного и Научно-консультативного советов журнала	315

Vestnik of RUSSIAN NATION



2012. № 2-3
(22-23)

CONTENTS

VLADIMIR PUTIN

<i>Vladimir Putin.</i> Russia and the changing world	13
<i>Vladimir Putin.</i> To be strong: guarantees of national security for Russia	24
<i>Vladimir Putin.</i> Constructing of justice. Social policy for Russia	35
<i>Vladimir Putin.</i> Democracy and quality of the state	44
<i>Vladimir Putin.</i> About our economic tasks	51
<i>Vladimir Putin.</i> Russia: national question	59
<i>Vladimir Putin.</i> Russia is concentrating – challenges which we should answer	66

THE RUSSIAN NATION: PAGES OF HISTORY AND THE PRESENT

<i>Valery Tishkov.</i> Nationalism and elective campaigns	72
---	----

CONTENTS

Alexander Tsipko. «Russia for Russian» – a flirtation with death 91

Marianna Fadeicheva. New ideologes of ethno-national policy: conceptual reconstruction 112

ISSUES OF ETHNO-CULTURAL VARIABILITY OF CIVIL NATION

Yury Shabayev, Alexander Sadokhin. Ethno-political transformations in regional practice of modern Russia 122

Olga Podlesnykh. Language rights or state duties? (language situations in the republics of the Volga region and the international obligations of Russia) 140

NATIONAL SYMBOLS AND NATIONAL CONSCIOUSNESS

Raisa Barash. Irredentism as category of a discourse and political practice 151

Dmitriy Zaripov. Political essences of E. Fromm's concept of «healthy society» 172

NATIONAL ECONOMIC POLICY

Egor Kochetkov. The budgetary federalism in modern Russia: foundation and evolution 187

Dmitriy Selivanov. Typology of problem regions: the Russian experience 198

ISSUES OF REGIONAL DEVELOPMENT

Ekaterina Motrich, Svetlana Nayden. Prospects of development of the Far East and Transbaikalia: social and demographic restrictions and possibilities 208

CONTENTS

Ivan Fedyakin. Policy of development of megalopolises in modern Russia: problems and prospects 232

Igor Sharapov. Role and place of federal programs of regional development in system of regional policy of Russian Federation 245

NATIONAL SECURITY

Oleg Karpovich. Essence and contents of modern concepts of management of the international conflicts in peacekeeping operations of the USA and EU 261

NATIONAL SOVEREIGNTY AND INTERNATIONAL COOPERATION

Efim Pivovarov. Internationalization of the Russian humanities arts education as a factor of strengthening of the positions of Russia on the former Soviet Union 267

Galina Burova. Pre-migration preparation as the instrument of improvement of quality of workers migrants on the Russian labor market 277

TRIBUNE OF YOUNG SCIENTISTS

Maria Zelenkova. About problems of youth policy in Russian Federation 286

Alexey Ananyev. State youth policy: experience of foreign countries 297

Our authors 310

Publications: requirements and conditions 312